

◆ Los socialistas, con Serra al frente, se presentan como alternativa a CiU Corbacho entra a formar parte de la ejecutiva nacional del PSC

FCO. DURÁN / NÚRIA BONDIA

El primer secretario de la federación socialista de L'Hospitalet, Celestino Corbacho, formará parte de la nueva Comisión Ejecutiva Nacional del PSC, elegida en el octavo congreso de la formación que se celebró los pasados 11, 12 y 13 de octubre en las instalaciones del Centro de Actividades La Farga de L'Hospitalet.

Corbacho ocupará un cargo de secretario en el principal órgano de dirección del PSC. El máximo representante de los socialistas de L'Hospitalet aseguró que su presencia en la ejecutiva le permitirá "trasladar la realidad social de la ciudad a los órganos de dirección del partido".

El octavo congreso del PSC proclamó al ex vicepresidente del Gobierno Central, Narcís Serra, como nuevo primer secretario socialista, en sustitución de Raimon Obiols que ahora ocupa la presidencia del partido. La nueva Comisión Ejecutiva Nacional del PSC estará formada por 49 miembros y tendrá una representación equilibrada de los diferentes sectores de la formación política.

La declaración política del octavo congreso de los socialistas catalanes destacó la necesidad de abrir el partido a la sociedad, recuperar la cohesión interna y vertebrar una alternativa de izquierdas al nacionalismo conservador de CiU de cara a los comicios autonómicos de 1999.



Felipe González participó en este VIII congreso del PSC, en La Farga, presidido por Corbacho

de 1999. Narcís Serra, en su discurso como primer secretario del PSC, se mostró confiado en que en las próximas elecciones autonómicas, su partido conseguirá acceder al gobierno de la Generalitat. Según Serra, la máxima prioridad ha de ser "la construcción de una alternativa de progreso que haga posible el cambio en Catalunya". El nuevo primer secretario también tuvo palabras de elogio para su antecesor en el cargo, Rai-

mon Obiols, y para el anterior presidente de la formación política, Joan Reventós.

Felipe González intervino ante los delegados

A la jornada de clausura del congreso asistió el ex presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Felipe González, quien pidió al PSC que trabaje para que la mayoría social progresista de

Catalunya vote socialista también en los comicios autonómicos. González hizo una defensa de los logros sociales conseguidos durante sus trece años de mandato, especialmente del sistema público sanitario, educación y pensiones.

Al octavo congreso del Partit dels Socialistes de Catalunya asistieron como invitados los líderes de IC, Rafael Ribó; ERC, Josep Lluís Carod-Rovira y UDC, Josep Antoni Duran i Lleida, entre otros.

L'Hospitalet municipal, nueva publicación del grupo de IC-EV en el Consistorio

R. S.

El grupo municipal de Iniciativa per Catalunya-Els Verds ha sacado a la luz una nueva publicación, *L'Hospitalet municipal*, con voluntad de enriquecer el panorama informativo de la ciudad, según sus editores. La revista tendrá periodicidad cuatrimestral y una tirada en función del contenido. Se distribuirá entre las entidades y colectivos sociales de la ciudad, entre los militantes y simpatizantes de IC-EV, entre los funcionarios del Ayuntamiento y por los buzones de los barrios a los que les interese especialmente la información recogida en cada edición. Así, del primer número, que trata el desmantelamiento de Repsol en portada, se han repartido 10.000 ejemplares, la mayoría entre los vecinos del Gornal, Bellvitge y Granvia Sud.

L'Hospitalet municipal, con ocho páginas de extensión, incluye diferentes secciones: noticias de actualidad, relacionadas o no con el grupo de IC-EV, agenda de actividades, reportaje en páginas centrales y una contraportada abierta a las propuestas del tejido asociativo. Según Ramón Luque, portavoz del grupo de IC-EV, esta revista persigue aumentar la "pluralidad informativa en L'Hospitalet", y "va en la línea de las publicaciones de otros grupos municipales". Por su parte, el concejal Joan Oms, apunta que la revista será una plataforma "participativa" para "el debate, la discusión y la información".

La UGT i l'Assemblea de Terrassa: 20 anys fent sindicalisme

PILAR GONZALO

La Unió Comarcal de la UGT de L'Hospitalet commemora aquests dies el vintè aniversari de l'Assemblea de Terrassa, un acte desenvolupat a la primavera de 1976 en aquesta ciutat del Vallès, que va suposar el ressorgiment de la central sindical després dels anys de clandestinitat i il·legalitat que va imposar el franquisme. Els actes commemoratius s'han fet per tota Catalunya i ara arriben a la ciutat. Avui 21 d'octubre s'inaugura una exposició gràfica sota el títol *20 anys fent sindicat*, acompanyada d'un acte de reconeixement als protagonistes anònims que van lluitar per a la recuperació de la llibertat sindical. Tres dies després, el dia 24, es celebrarà una taula rodona per parlar de les relacions entre les associacions de veïns i els sindicats, amb les intervencions, entre d'altres, del president

de la Federació d'AAVV de L'Hospitalet, Juan García, i el secretari general de la Unió Comarcal de la UGT, Nicolás Cortés.

L'Assemblea de Terrassa va suposar un acte de reafirmació de la UGT i va iniciar la reestructuració del sindicat a les empreses, procés que va rebre un fort impuls amb la legalització del sindicat.

Naixement de la Unió Comarcal de L'Hospitalet

La Unió General de Treballadors va sortir de la clandestinitat i això va suposar l'aparició de moltes unions comarcals i locals com ara la de L'Hospitalet, que va néixer pels volts del 1977. Els primers locals del sindicat es van ubicar al carrer França i no va ser fins els primers anys dels vuitanta que es van traslladar als actuals de la Rambla de la Marina.

Els primers anys de feina dels



Reunió de la Unió Comarcal de la UGT de L'Hospitalet després de l'Assemblea de Terrassa

sindicats després de la dictadura van ser durs. Segons comenta el secretari general de la UGT de L'Hospitalet, Nicolás Cortés, "en aquells anys es pretenia reafirmar i reivindicar la llibertat i els drets dels treballadors. Les negociacions

dels convenis eren —diu Cortés— declaracions de principis dels drets sindicals". Però malgrat les dificultats, la participació era alta. L'any 1979 hi havia gairebé 9.000 afiliats a L'Hospitalet.

Ara es commemora la història

recent del sindicat, però la UGT és una organització ja centenària. El seu congrés fundacional, a nivell estatal, va tenir lloc a Barcelona del 12 al 14 d'agost de 1888 amb l'assistència de 25 delegats que representaven 41 societats obreres.